
este gênero.
O Partido progressista 

tem essa iniciativa para trazer 
ao cenário politico partidário, 
direitos e conquistas iniciadas á 
muito tempo por grupos de 
mulheres, e no entendimento da 
nossa Presidente do PP mulher, 
Alessandra Castilho, esse é um 
m o m e n t o  d e  o x i g e n a r ,  
est imular  a  part icipação 
feminina no processo eleitoral 
bem como criar alternativas p o 
Empreendedorismo da classe, 
t o r n a n d o  i g u a l i t á r i a  o  
preenchimento de espaços entre 
homens e mulheres.

O PP tem como pré-
c a n d i d a t o  a  p r e f e i t o  o  
cardiologista Sergio Arruda. 

A chapa de vereadores 
do partido possui onze homens 
e cinco mulheres.

de entrar em operação. Ela 
reconheceu o esforço de todos os 
envolvidos no projeto e enfatizou 
o papel fundamental que a ZPE 
desempenhará na geração de 
empregos e no crescimento 
econômico da região.

Por outro lado, nesta 
quinta-feira (21), o Governo de 
M a t o  G r o s s o  r e c e b e r á  
autorização da Receita Federal 
para dar início às operações na 
Zona de Processamento de 
Exportação (ZPE) de Cáceres em 

solenidade marcada para às 10h, 
no auditório Garcia Neto, no 
Palácio Paiaguás. Na cerimônia, 
o governador Mauro Mendes e o 
vice-governador  Otaviano 
P i v e t t a ,  r e c e b e r ã o  o  
superintendente Regional da 
Recei ta  Federa l ,  Antônio  
Henrique Lindemberg Baltazar, 
para a assinatura do Ato 
Declaratório de Alfandegamento 
da ZPE de Cáceres. Participam 
t a m b é m  o  s e c r e t á r i o  d e  
Desenvolvimento Econômico e 
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a tarde de terça-feira N(19), a prefeita de 
Cáceres, Eliene Liberato 

Dias, recebeu uma comitiva de 
e m p r e s á r i o s  c h i n e s e s ,  
juntamente com representantes 
do governo de Mato Grosso e 
d i re to res  da  AZPEC.  Os  
membros da comitiva, que 
i n c l u e m  e m p r e s á r i o s ,  
investidores e representantes do 
governo chinês, estão explorando 
possibilidades de investimento na 
Zona de Processamento de 
Exportação (ZPE) de Cáceres e 
b u s c a n d o  p a r c e r i a s  c o m  
empresas brasileiras.

O presidente da AZPEC, 
Adilson Reis,  destacou a 
impor tância  do  potencia l  
investimento chinês na ZPE de 
Cáceres. Ele ressaltou que essa 
iniciativa poderia ser um marco 
significativo para a região, 
trazendo consigo oportunidades 
de emprego e desenvolvimento 
econômico local.Eliene Liberato 
Dias expressou sua satisfação 
com o interesse dos empresários 
chineses no projeto da ZPE, que 
vem sendo desenvolvido há mais 
de 30 anos e está agora próximo 

 áceres, a Princesinha do CParaguai, a população é 
de 89.681 mil habitantes 

deste, 45.292 são mulheres e  
44.389 mil são homens, o reflexo 
da representatividade nos 
Poderes constituído é contrário 
em todos os níveis.

Nesse sentido o Partido 
Progressista estará realizando um 
encontro para as mulheres, neste 
dia 22, sexta feira, no Vivere 
BUFFET, em comemoração ao 
mês da Mulher.

No encont ro ,  se rão  
debatidos diversos temas, com a 
Presença da COACH, PROF , 
Ana Laura, introduzindo temas 
como o Empoderamento das 
Mulheres na Pollitica, direitos 
das mulheres e outros temas 
rreavantes, onde o cenário 
Nacional, Estadual e Municipal 
demonstra falta de espaço para 

 Prefeitura de Cáceres, Apor meio da Secretaria 
Municipal de Assistência 

Social e Cidadania (SMAS), em 
parceria com o Conselho 
Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescente 
(CMDCA)  e  o  Conse lho  
Municipal dos Direitos da Pessoa 
I d o s a  ( C M D D P I ) ,  e s t á  
promovendo a  Campanha 
Coração de Leão. Segundo a 
prefeita Eliene Liberato Dias, 
essa iniciativa tem como objetivo 
m o b i l i z a r  a  p o p u l a ç ã o  
contribuinte para destinar parte 
do Imposto de Renda devido aos 

fundos municipais, visando 
aprimorar os resultados na 
garantia dos direitos das crianças, 
adolescentes e idosos do 
município.

“Ao destinar 6% do 
imposto de renda devido, sendo 
3% para o Fundo Municipal dos 
Direitos da Criança e do 
Adolescente de Cáceres e 3% 
para o Fundo Municipal de 
Defesa do Direito da Pessoa 
Idosa, os cidadãos estarão 
financiando projetos sociais que 
a s s e g u r a m ,  p r o m o v e m  e  
protegem os direitos desses 
grupos vulneráveis”, observou.

Já a secretária Fabíola 
Campos, disse que o mais 
importante é a contribuição não 
terá custo adicional para o 
contribuinte. “Basta conversar 
com o contador para entender 
melhor o processo e realizar a 
destinação, que é um ato de 
cidadania efetiva”, destacou.
Fabíola conclui dizendo que a 
campanha Coração de Leão é 
uma oportunidade para os 
cidadãos de Cáceres fazerem a 
diferença na vida das crianças, 
adolescentes e idosos da cidade, 
ga ran t indo- lhes  acesso  a  
programas e serviços essenciais 
para seu desenvolvimento e bem-
estar.

“Para mais informações, 
entre em contato com a Secretaria 
Municipal de Assistência Social e 
Cidadania. Junte-se a nós nesta 
importante iniciativa”, finalizou.

módulos, que são os lugares 
onde as empresas vão se 
i n s t a l a r ,  m a i s  a  á r e a  
administrativa. Este evento 
marca um importante passo 
rumo ao desenvolvimento 
econômico e à integração 
internacional da região de 
Cáceres.

presidente do Conselho de 
A d m i n i s t r a ç ã o  d a  
Administradora da ZPE, César 
Miranda, e demais autoridades.

A Zona de Processamento 
de Cáceres é a terceira do Brasil e 
t e m  u m a  á r e a  d e  
aproximadamente 240 hectares. 
O projeto foi dividido em cinco 

ZPE

 Empresários chineses visitam Cáceres enquanto Governo de MT
recebe autorização da Receita Federal para dar início as operações

Ato Declaratório de Alfandegamento da ZPE de Cáceres será assinado nesta quinta-feira

Da Redação

Prefeita Eliene apresentando a ZPE a empresários chineses 

Foto: Ronivon Barros

Prefeitura de Cáceres lança campanha Coração
 de Leão para destinação do Imposto de Renda
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Lançamento da Campanha Coração de Leão 

Foto: Ronivon Barros

MÊS DA MULHER

Assessoria

Movimento Mulheres Progressistas realiza
 encontro em Cáceres nesta sexta-feira,22

Encontro acontece no Vivere Buffet 

Foto: Divulgação
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By Rosane Michels

Sol passa a iluminar o seu signo, 
mas no dia de hoje você precisará 
ter cuidado com o excesso de 
confiança. Isso porque a Lua 
mantém o aspecto de tensão com 
Plutão e também forma aspecto 
c o m  J ú p i t e r .  A p l i q u e  

principalmente para os temas de valores materiais 
e pessoais, além dos temas de talentos, prazeres e 
romances. Apesar dessas tensões, saiba que as 
questões de autoestima estão muito positivas, 
procure trabalhar a sua autoimagem.

Você poderá chegar a algumas 
conclusões importantes no dia de 
hoje, mas lembre-se de se 
empenhar para planejar os 
ajustes necessários de forma 
gradativa e diária. Com a Lua em 
uma casa de segurança, lar e 

família formando aspectos benéficos com Sol e 
Mercúrio em uma casa de inconsciente, saiba que 
até mesmo algumas notícias que foram ocultadas 
podem chegar até você, sendo necessário se 
posicionar com assertividade e racionalidade.

Com a entrada do Sol em Áries, 
v o c ê  s e n t i r á  a u m e n t a r  a  
necessidade de socialização e o 
ritmo das conversas e trocas 
podem ficar mais acelerado. 
Procure tirar bom proveito e 
construir networks significativos. 

Além disso, Vênus em bons aspectos com Júpiter 
posicionada em uma casa de carreira e aspirações 
pessoais, promete trazer alegria e satisfação e até 
mesmo novos convites. Mas vale selecionar 
melhor as informações compartilhadas.

Apesar dos aspectos desafiadores 
que envolvem a Lua em Leão 
influenciando as oscilações nos 
temas de finanças e valores 
pessoais, você sentirá as bênçãos 
do astro-rei sob o signo de Áries, 

influenciando principalmente as questões de 
carreira e de aspirações pessoais. Você poderá 
receber mais destaque e visibilidade, se tirar bom 
proveito dessa potência certamente estará criando 
condições futuras capazes de transformar a sua 
realidade.

Esse é o momento ideal para você 
focar em transformar os temas de 
relacionamento amoroso e 
parcerias. Com a entrada do Sol no 
signo de Áries, procure olhar para 
o futuro com mais esperança e 
buscar novos conhecimentos que 

serão capazes de mudar as suas condições atuais. 
Pensar e estruturar planos à longo prazo está 
extremamente positivo e pode te auxiliar na 
restauração da confiança pessoal, influenciando 
também os temas de carreira.

Com a entrada do Sol em Áries em 
sua casa de comunicação, 
conhecimento e acordos e os bons 
aspectos com a Lu em uma casa de 
relacionamento amoroso e 
parcerias, você poderá ter mais 
clareza das possibilidades de 

futuro e sentir a necessidade de alinhar as rotas. 
Plutão e Netuno em envolvimento benéfico, 
ajudam a enxergar com uma certa profundidade o 
que realmente precisa ser trabalhado, faça esse 
movimento com calma e respeito.

Com a entrada do Sol em Áries as 
situações nos temas da vida a dois 
serão beneficiados e você poderá 
colher frutos significativos, vendo 
até mesmo um compromisso 
formando bases mais sólidas. Os 
aspectos benéficos da Lua, 

Mercúrio e Quiron, envolvendo a casa dos temas 
sociais e também dos temas de relacionamento 
amoroso e parcerias, indicam que novos acordos 
podem surgir, mas exigirá de você uma postura 
mais confiante e pulso firme.

Sol entra em Áries dando aquela 
forcinha para as questões de saúde 
e também de trabalho, mas os 
temas de relacionamentos sérios 
continuam sentindo tensão em 
razão dos aspectos entre Marte, 
Lua e Urano. Já nas questões de 

paqueras os astros beneficiam muito prometendo 
mais satisfação. Sendo essa uma energia muito 
criativa, dedique um tempo para aperfeiçoar até 
mesmo alguns dons e talentos, trazendo uma certa 
magia para a sua vida.

As preocupações financeiras 
ainda alugam espaço em sua 
mente, mas saiba que pouco a 
pouco os astros indicam que tudo 
tende a se resolver. A dica vem 
com o aspecto positivo entre 

Plutão e Netuno, em sua casa de finanças e valores 
pessoais e a casa de comunicação e acordos, 
procure saídas usando dos seus dons criativos. 
Com a entrada do Sol no signo de Áries, você 
poderá sentir um clima de mais união nos temas de 
casa, lar e família.

Você poderá sentir os temas de 
finanças dando aquela melhorada, 
isso porque o Sol acaba de iniciar 
sua jornada no signo de Áries. Os 
aspectos positivos que ele forma 
com Lua e o envolvimento com 
Netuno favorecem que você tenha 

um discernimento mais claro sobre suas emoções e 
também sobre os passos que serão necessários para 
tornar os sonhos realidade. Mas você ainda 
precisará se arriscar no incerto, domine a mente 
com uma boa análise.

A Lua deixa para trás o aspecto 
desafiador com Plutão, mas 
mantém a tensão com Júpiter. A 
dica dos astros é para que você 
busque investigar algumas 
crenças,  que podem estar  
dificultando a sua satisfação com 

a vida. Essas questões podem ter ligação direta 
com os temas de relacionamento amoroso. Saturno 
e Vênus posicionados na casa regente desse tema, 
apontam que é o momento de se responsabilizar 
pelos seus desejos e realizações.

Você poderá sentir a satisfação 
pessoal aumentar e isso promete 
trazer uma visão mais positiva 
para a vida e sobre o futuro. Com a 
passagem do Sol no signo de 
Áries, os temas de romance, dons, 

talentos e ainda imagem pessoal, serão 
movimentados e algumas fichas podem cair te 
levando a realizar mudanças importantes, sejam 
elas a nível íntimo ou exterior. Mas ainda será 
importante redobrar os cuidados com a saúde e 
também com viagens.

HORÓSCOPO********** **********

Parabenizamos o nutricionista  Bruno 
Michelis Saravy, que nesta semana festeja 
mais um aniversário.  Que esse novo ano 
traga mais felicidade, sabedoria e sonhos 
realizados. Que nunca lhe falte saúde, amor 
e paz pelo caminho, assim como motivos 
para sorrir.  Seja feliz hoje e sempre, meu 
filho, Feliz Aniversário! 

O Parabéns desta sexta-feira ao médico 
Rodrigo Perez que troca de idade e celebra 
a data em grande estilo ao lado da família e 
colegas. Que Deus lhe presenteie com um 
ano repleto de alegrias e realizações. Feliz 
Ano!

De aniversário nesta quinta-feira a 
encantadora Lygia Helena Fanaia, que 
recebe os calorosos abraços dos familiares 
e rol de amigos. Nós do Correio Cacerense 
enviamos fluidos positivos de amor, saúde e 
prosperidades. Salute Lygia!

Felicidades ao querido amigo José Martins que no início 
da semana marcou mais um golaço no placar da vida. Que 
Deus em sua infinita misericórdia lhe conceda muitos anos 
de vida, saúde e amor. Tim tim!!! Na foto com a filha 
Marina

Uma terça-feira regada de realizações a nossa leitora 
assídua Dra Cibeli Simões  que juntamente com a 
competente equipe do Escritório Simões Santos & 
Nascimento Sociedade de Advocacia, acompanham nosso 
trabalho. Boa leitura e um grande abraço.  

******************************

******************************
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empreendedor que com a família 
promovem a educação ambiental na 
região.

“A 'Casa de Cupim' é uma 
casa escola onde mostramos o que 
aprendemos nos últimos dez anos de 
existência, o que erramos e 
aprimoramos com o tempo.  
Sentimos essa necessidade de levar 
esse conhecimento e vivência para as 
p e s s o a s  p o r  m e i o  d o  
empreendedorismo. Dessa forma, 
criamos o Nep Pantanal, que é o 
nosso jeito de empreender de acordo 
com o nosso estilo de vida. 
Somamos com a sociedade levando 
um pouco do conhecimento que hoje 

t é c n i c a s  d e  c o n s t r u ç õ e s  
sustentáveis. 
É neste local — planejado para ser 
um exemplo de casa sustentável — 
que os visitantes aprendem um 
pouco sobre os princípios da 
permacultura, modelo de construção 
que visa manter a cooperatividade na 
relação entre homem e natureza, em 
que ambos se beneficiam.

Para Diego Miguel Carioca 
de Paula, fundador da empresa, 
adotar um estilo de vida sustentável 
está ao alcance de todos. “A 
sustentabilidade é uma necessidade 
hoje. É fácil sim, ser sustentável e 
todo mundo pode ser”, afirma o 

novação, sustentabilidade e Iresponsabilidade social são 
alguns termos que descrevem o 

modelo de negócio do Núcleo 
Experimental de Permacultura e 
B iocons t rução  do  Pan tana l  
(NepBioPBIO – Pantanal), que há 
dez anos promove educação 
ambiental no Pantanal mato-
grossense.

O empreendimento, que 
recebe o apoio do Sebrae/MT 
(Serviço de Apoio às Micro e 
Pequenas Empresas do Estado de 
Mato Grosso), constrói casas que 
chamam atenção por terem um custo 
de até 40% a menos e ainda 
proporcionam ambientes mais 
ag r ad áv e i s  e  f r e s co s ,  co m 
temperaturas até 10 °C menores que 
o externo.

A busca por soluções 
sustentáveis torna-se uma questão de 
sobrevivência no planeta que 
responde, com eventos climáticos 
extremos, aos danos causados pelas 
ações humanas. Em janeiro deste 
ano, a temperatura do planeta 
ultrapassou 1,5 °C em comparação 
os níveis pré-industriais. E, foi em 
busca de desenvolver o negócio, que 
a família idealizadora do projeto 
contou com o suporte do Sebrae/MT 
e m  C á c e r e s ,  p o r  m e i o  d e  
consultorias e orientações.

“Este é um modelo de 
negócio familiar que por si só se 
destaca no mercado, ainda mais pelo 
diferencial e compromisso social e 
ambiental. E, nós, do Sebrae/MT 
contribuímos no aperfeiçoamento da 
gestão [financeira e administrativa], 
para o relacionamento com o cliente 
e outras capacitações”, comenta 
Cirlene Espicaski, gerente do 
Sebrae/MT em Cáceres.
Localizado no município de 
Cáceres, o NepBioPBIO – Pantanal 
utiliza o espaço da 'Casa de Cupim' 
para ensinar e colocar em prática 

ordem judicial, o indivíduo foi 
encaminhado para as providências 
legais necessárias e, posteriormente, 
colocado à disposição da Justiça. 

A  a ç ã o  d e m o n s t r a  o 
compromisso das autoridades locais 
em combater a criminalidade e 
proteger a integridade das vítimas, 
e s p e c i a l m e n t e  a s  m u l h e r e s , 
reforçando o papel fundamental da 
Delegacia de Defesa da Mulher na 
busca por justiça e segurança para 
todos os cidadãos.
Operação Átria - Planejada pelo 
Ministério da Justiça e Segurança 
Pública, a Operação Átria foi 
deflagrada em todo país no dia 1º de 
m a r ç o ,  n a s  2 7  u n i d a d e s  d a 
federação.

E m  M a t o  G r o s s o ,  a 
Coordenadoria de Enfrentamento à 
Violência Contra a Mulher e 
Vulneráveis, da Polícia Civil, é 
responsável pela organização das 
atividades da operação nas 15 
r e g i o n a i s  d o  e s t a d o ,  c o m  a 
integração das unidades policiais.

Criminal da Comarca de Cáceres, 
devido ao envolvimento no crime de 
tráfico de drogas. 

Além disso, o suspeito já 
havia  s ido  indic iado em um 
inquérito instaurado em 2023 pela 
Delegacia Especializada de Defesa 
da Mulher de Cáceres, por ameaça e 
lesão corporal praticadas contra sua 
esposa.

Após o cumprimento da 

m operação a Delegacia EEspecializada de Defesa da 
Mulher em conjunto com a 

Delegacia Regional de Cáceres, 
prenderam na manhã desta terça-
feira (19), mais um foragido da 
Justiça. A ação integrada faz parte da 
Operação Átria.

O indivíduo procurado, de 
44 anos de idade, estava com a prisão 
preventiva decretada pela 4ª Vara 

com o meio ambiente.
“ A j u d a r  n o  

desenvolvimento de negócios 
como este é muito satisfatório, pois 
está alinhado com um dos nossos 
propósitos, que é construir um 
ecossistema de pequenos negócios 
inovadores, sustentáveis, com um 
impacto social positivo para 
comunidade local”, ressalta a 
gerente do Sebrae/MT em Cáceres.

Diego explica que com o 
suporte do Sebrae/MT as ações da 
empresa têm sido ampliadas 
“agora além das construções 
ecológicas de 'bio casas' [na região 
de Cáceres e de Chapada dos 
Guimarães], que são projetos mais 
econômicos e ofertam ambientes 
m a i s  a g r a d á v e i s  q u e  a s  
construções convencionais, com a 
ajuda do Sebrae/MT, ampliamos 
nossos atendimentos para a área de 
e d u c a ç ã o  a m b i e n t a l ,  c o m  
orientações, consultorias, suporte, 
prestação de serviços, entre 
outros”, diz.
Princípios éticos = A ciência da 
permacultura é baseada em três 
p r inc íp ios  é t i cos :  u so  de  
ferramentas que permitam cuidar 
das pessoas (nós e o próximo) e; 
cuidar da terra e partilhar o 
excedente, ou seja, não produzir 
desperdício com reciclagem e o 
reaproveitamento dos resíduos.

Atualmente,  a  'Casa 
Cupim' é referência regional na 
aplicação de quatro campos da 
Ciência: espaço construído; 
cultura e educação; ferramenta e 
tecnologia; manejo da terra e da 
natureza.

“É  um conjun to  de  
ferramentas para as pessoas 
poderem construir  e  cr iar  
ambientes humanos sustentáveis e 
mais integrados com a natureza.

E s s e  c o n j u n t o  d e  
ferramentas de observações, 
permite que, ao observarmos a 
nossa volta, possamos identificar 
qual é o melhor posicionamento 
para a casa, conforme o sol; o 
sentido do vento; o clima da região 
e como posso plantar e melhorar o 
solo para deixar um retorno 
positivo para a natureza”, conclui 
Diego.

é uma necessidade”, explica Diego 
que  t ambém é  t écn ico  em 
agropecuária, biólogo, bioconstrutor 
e praticante de permacultura.

O empreendimento familiar 
ensina, na prática, técnicas da 
permacultura, construção que ganha 
maior visibilidade em tempos de 
frequentes ondas de calor intenso e 
escassez de recursos, pois a casa tem 
eficiência térmica.

Dentre as características das 
obras realizadas com a consultoria 
da pequena empresa, além de baixo 
custo, estão a autossuficiência com 
rede de tratamento de esgoto própria 
e o reaproveitamento de resíduos.
O controle da temperatura pode 
variar conforme a construção, e, o 
estilo arquitetônico com aplicação 
d o s  p r i n c í p i o s  b á s i c o s  d a  
permacultura garante a redução da 
temperatura.

“Casas ecológicas podem 
ser feitas com diversos materiais, 
por isso a temperatura vai depender 
de vários fatores. Nós trabalhamos 
com uma linha da arquitetura 
chamada a bioclimática, que é um 
tipo de construções onde há o 
planejamento de habitações que se 
adaptam ao clima local. Fizemos um 
acompanhamento e constatamos 
que, a média anual das nossas casas 
daqui do núcleo, varia entre 8 °C a 10 
°C abaixo da temperatura exterior”, 
ressalta Diego.

A obra utiliza recursos 
naturais (barro, madeira, pedras, 
bambu), são geralmente os materiais 
disponíveis no local em que será 
feita a casa, o que reduz custo em até 
40% com uso ou reaproveitamento 
de materiais. “Hoje, mais do que 
nunca, com as mudanças climáticas 
que presenciamos, defendemos a bio 
cons t rução  como forma de  
adaptação às mudanças climáticas”, 
reforça.
Educação ambiental - A família de 
empreendedores que está à frente do 
Nep Pantanal também tem o objetivo 
de compartilhar com a sociedade os 
princípios da permacultura.

O projeto é apoiado pelo 
Sebrae/MT e recebe visitantes de 
escola, empresas e pessoas que 
querem aprender sobre como viver 
de forma mais sustentável e cooperar 

INOVAÇÃO

Bioconstrução de Cáceres tem apoio do Sebrae
NepBioPBIO – Pantanal utiliza o espaço da 'Casa de Cupim' para ensinar e colocar em prática técnicas de construções sustentáveis

Assessoria

Na Casa de Cupim os visitantes aprendem um pouco sobre os princípios da permacultura 

NO XILINDRÓ

Homem procurado por tráfico de drogas é
preso em Cáceres durante Operação Átria
Da Redação

Homem já havia sito indiciado antes por ameaça e lesão praticada contra esposa 

Foto: Ilustrativa

Foto: Assessoria
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 a u d i ê n c i a  d e  

Aconciliação sobre a Lei 

do Transporte Zero, que 

proíbe a pesca, comercialização 

e armazenamento de certas 

espécies de peixes em Mato 

Grosso por cinco anos, foi 

remarcada pelo ministro do 

Supremo Tribunal Federal 

(STF), André Mendonça, para o 

dia 2 de abril. Inicialmente 

agendada para 26 de março, a 

discussão foi adiada a pedido do 

governador Mauro Mendes. 

 O debate ocorrerá às 10 

horas na sala de sessões da 

Segunda Turma do STF, em 

Brasília.

O texto, alvo de duas 

A ç õ e s  D i r e t a s  d e  

Inconstitucionalidade (ADIs) 

movidas pelo MDB e PSD, é 

c o n t e s t a d o  p e l a  c l a s s e  

pescadora e por alguns políticos 

d e  M a t o  G r o s s o .  A  

P r o c u r a d o r i a - G e r a l  d a  

República (PGR) argumenta 

que a lei deve ser anulada por 

afetar o modo de vida dos 

pescadores e violar o princípio 

da dignidade humana e dos 

direitos culturais.

R e c e n t e m e n t e ,  o  

governo estadual conseguiu 

a p r o v a r  n a  A s s e m b l e i a  

Legislativa um novo Projeto de 

Lei que flexibiliza a proposta 

original. No entanto, permanece 

p r o i b i d o  o  t r a n s p o r t e ,  

a r m a z e n a m e n t o  e  

c o m e r c i a l i z a ç ã o  d e  

determinadas espécies por cinco 

anos, conforme o texto original. 

A legislação ainda permite a 

pesca para subsistência e 

comercialização de iscas vivas 

p a r a  p o v o s  i n d í g e n a s ,  

originários e quilombolas.

TRANSPORTE ZERO

Audiência sobre a Lei da Pesca em MT
 é remarcada pelo STF para 2 de abril

O debate ocorrerá às 10 horas na sala de sessões da Segunda Turma do STF, em Brasília

Da Redação

Essa é a segunda vez que a audiência é remarcada Foto: Divulgação

CURSOS GRATUITOS NO SENAC EM CÁCERES

O Senac de Cáceres está 
o f e r t a n d o  c u r s o s  
gratuitos de Manicure e 
Pedicure, Maquiador e 
Assistente de Marketing 
e Vendas. Essa é uma 
excelente oportunidade 
para quem deseja se 
c a p a c i t a r  
profissionalmente. Para 
se inscrever,  basta 
dirigir-se ao Sine, localizado no Ganha Tempo. É importante 
ressaltar que para os cursos de Manicure e Pedicure, e Maquiador 
os pré requisitos são ter idade maior ou igual a 16 anos  e ter 
cursando  o Ensino Fundamental 1  (1º ao 5º ano).  Já para o de 
Assistente de Marketing e Vendas é necessário ter Ensino 
Fundamental completo.  No ato da matrícula o interessado deve 
apresentar o comprovante de escolaridade, comprovante de 
endereço, CPF e RG.

VAGAS SINE

O Sistema Nacional de 
Emprego (SINE) está 
oferecendo uma ampla 
gama de oportunidades 
d e  e m p r e g o  p a r a  
profissionais de diversas 
á r e a s .  C o m  
opor tun idades  que  
atendem a diferentes 
níveis de habilidade e 
experiência, o SINE 

oferece uma plataforma acessível e eficiente para conectar 
candidatos a empregadores. Interessados devem procurar o Sine de 
Cáceres que fica no Ganha Tempo, sito a Rua Marechal Deodoro. 
As vagas são para analista de suporte técnico; auxiliar de cozinha; 
auxiliar de escritório; auxiliar de linha de produção; auxiliar de 
padeiro; barman; camareira de hotel; consultor de vendas; 
cozinheiro de restaurante; cozinheiro geral; empregado doméstico; 
esteticista; estoquista; faxineiro;  instalador de antenas; lombador 
em matadouro; oficial de serviços gerais; operador de caixa; 
padeiro; passadeira de peças(hotel); recepcionista de hotel; 
recepcionista secretária; repositor em supermercados; técnico em 
segurança do trabalho; vaqueiro; vendedor de serviços; vendedor 
interno(estágio).

SELETIVO ESTÁGIO EM QUATRO MARCOS

A Prefeitura de São 
José  dos  Quatro  
Marcos está com 
inscrições abertas 
para vagas de estágio 
em diversas áreas. Os 
interessados têm até o 
dia 05 de abril para se 
dirigirem ao Setor de 
P r o t o c o l o  d a  
P r e f e i t u r a  e  
preencherem a ficha de inscrição disponível. As vagas de estágio 
oferecem uma gratificação de R$ 800 por 30 horas trabalhadas e a 
seleção será feita por meio de análise curricular. Podem concorrer 
jovens maiores de 18 anos que não estejam cursando o último 
semestre da faculdade. Diversas áreas de estudo são contempladas 
pelas vagas, incluindo Ciências Contábeis, Administração, 
Direito, Psicologia, Serviço Social, Enfermagem, Tecnólogo em 
Gestão Pública, Tecnólogo em Recursos Humanos, Nutrição, 
Tecnologia em Teatro, Fisioterapia, Bacharelado em Educação, 
Física, Farmácia, Tecnólogo de Processos Gerenciais, 
Odontologia, Agronomia, Engenharia Civil e Medicina 
Veterinária.
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pacotes contendo tabletes de 
substância entorpecente. O total 
apreendido somou 465 quilos, 
distribuídos em 450 tabletes, 
avaliado em R$ 15 milhões.

O material ilícito foi 
recolhido e encaminhado às 
instalações da Polícia Militar no 
município, onde foi devidamente 
r e g i s t r a d o  o  b o l e t i m  d e 
ocorrência. Os destroços da 

Federal em Cáceres, como parte 
das investigações em curso.

aeronave serão posteriormente 
transferidos para a Polícia 

Após serem notificados, 
a s  a u t o r i d a d e s  p o l i c i a i s 
prontamente compareceram ao 
local do incidente. A Polícia 
Técnica de Cáceres foi acionada 
para realizar os procedimentos de 
perícia no local e recolher o corpo 
da vítima para análise técnica.

A s  i n f o r m a ç õ e s 
preliminares divulgadas pela 
polícia sugerem que a morte de 
Rosilda pode ter sido causada por 
complicações de uma doença 
p reex i s t en t e ,  i nd i cando  a 
possibilidade de morte natural. 
No entanto, as investigações 
ainda estão em andamento para 
determinar com precisão as 
circunstâncias que levaram ao 
falecimento da moradora de rua.

Enquanto isso, amigos 
lamenta a perda de Rosilda, 
r e c o r d a n d o  s u a  p r e s e n ç a 
marcante e interações diárias na 
praça do Jardim São Paulo.

O triste episódio ressalta a 
vulnerabilidade enfrentada por 
pessoas em situação de rua e 
reacende debates sobre políticas 
públicas voltadas para esse 
segmento da população

conhecida na região.
O corpo foi encontrado 

e m  u m a  v a r a n d a  d e  u m a 
lanchonete, próximo à praça do 
Jardim São Paulo, onde Rosilda 
costumava interagir com os 
populares locais.

a  madrugada  de s t a Nquarta-feira, (20), os 
moradores de Mirassol 

D'Oeste foram surpreendidos 
com a trágica descoberta do corpo 
sem vida de Rosilda José dos 
Santos, uma moradora de rua 

em alta velocidade realizando 
várias manobras para tentar 
escapar. Após perseguição, ele 
finalmente parou a moto.

Durante a revista, os 
policiais encontraram com ele a 
quantia de R$ 344,25 em 
dinheiro, mas nada ilícito. No 
entanto, com seu companheiro, 
foi encontrado um revólver 
calibre .38 carregado com seis 
munições intactas.

Os dois jovens, a moto e 
os itens apreendidos foram 
levados à delegacia para o 
r e g i s t r o  d o  b o l e t i m  d e 
ocorrência e outras medidas 
necessárias conforme o caso.

m Cáceres, dois menores, Eum de 15 e outro de 16 
anos, foram detidos pela 

Polícia Militar por porte ilegal de 
arma. O fato foi registrado na 
noite desta segunda-feira (18) no 
bairro Nova Era.

Segundo informações do 
BO, por volta das 21h 30, uma 
equipe policial estava fazendo 
patrulhamento de rotina na 
Avenida São Luiz,  quando 
avistaram os suspeitos em uma 
motocicleta saindo de uma 
propriedade rural na área.

O menor de 16 anos, 
condutor da moto, ao perceber a 
aproximação dos policiais, fugiu 

TESOURO CLANDESTINO

PM apreende 465 quilos de cocaína
em Vila Bela da Santíssima Trindade
Da Redação

O total apreendido somou 465 quilos, distribuídos em 450 tabletes, avaliado em R$ 15 milhões

dia, relatando o acidente aéreo em 
uma propriedade rural. A equipe 
mobilizou-se prontamente e 
dirigiu-se ao local indicado. No 
entanto, surpreendentemente, 
nenhum ocupante da aeronave foi 
encontrado nas imediações.

Diante desse fato, os 
policiais adentraram a aeronave e 
realizaram uma minuciosa busca, 
resultando na descoberta de 15 

a tarde desta terça-feira N( 1 9 ) ,  Vi l a  B e l a  d a 
Santíssima Trindade 

testemunhou mais uma operação 
policial de grande envergadura, 
resultando na apreensão de 465 
quilos de substância análoga à 
cocaína.

As informações iniciais 
chegaram à 3ª Companhia da 
Polícia Militar por volta do meio-

Droga foi localizada dentro da aeronave 

Foto: PMMT

SOB INVESTIGAÇÃO

Moradora de rua é encontrada morta em Mirassol
Por Quatromarcosnotícias

Corpo foi encontrado numa lanchonete 

Foto: CanalDiário

FLAGRANTE

Adolescentes são detidos por porte
ilegal de arma em bairro de Cáceres
Da Redação

Dinheiro, arma e munições apreendidos na ação 

Foto: PMMT

e n v o l v i d o s  s ã o  d e 
nacionalidade boliviana.

D e  p o s s e  d a s 
informações e local onde 
encontrar o suspeito, a equipe 
policial realizou a prisão do 
homem, que confessou o abuso, 
e ainda disse que essa situação 
ocorria há anos. O suspeito, que 
não teve a identidade revelada, 
foi encaminhado à delegacia 
para registro do boletim de 
ocorrência.

o l i c i a i s  m i l i t a r e s Pprenderam na manhã 
desta terça-feira (19), um 

homem de 40 anos, acusado de 
estuprar e engravidar a enteada de 
1 4  a n o s .  O  f l a g r a n t e  f o i 
registrado na cidade de Nova 
Lacerda .No depoimento  à 
polícia, a menor, acompanhada 
pela mãe, relatou que o padrasto 
pedia a ela pra não contar o fato a 
n inguém.  De  aco rdo  com 
i n f o r m a ç õ e s  d o  B O ,  o s 

VIOLÊNCIA SEXUAL
Padrasto é preso por estuprar e engravidar

a enteada de 14 anos em Nova Lacerda
Da Redação

Acusado confessou que há anos mantinha relação com a enteada 

Foto: Ilustrativa

PEGOU MAL
Pegou muito mal, a apresentação da 
banda da Polícia Militar em uma escola 
militar, onde foi tocado um funk com 
letra sexual, a pedido de um estudante.  
Tal incidente levou o comandante-geral 
da PM, coronel Alexandre Mendes, a 
tomar medidas rígidas como a escolha 
do repertório, para garantir que a partir 
de agora a banda só toque músicas que 
estiverem previamente aprovadas, a fim 
de evitar que episódios constrangedores 
como o ocorrido voltem a se repetir.

PÉ-DE-MEIA
Já está disponível para consulta através 
do aplicativo gratuito Jornada do 
Estudante, os primeiros contemplados 
pelo Programa Pé-de-Meia do 
Ministério da Educação. O programa 
visa incentivar a permanência dos 
alunos na escola e oferece orientações 
sobre a poupança, além de um 
calendário de pagamento das parcelas. 
O pagamento do Incentivo-Matrícula, 
no valor de R$ 200, será realizado entre 
26 de março e 3 de abril, de acordo com 
o mês de nascimento dos estudantes, 
sendo depositado em contas digitais 
abertas automaticamente pela Caixa 
Econômica Federal em seus nomes. O 
MEC ressalta que a lista atual não é 
definitiva, pois está sujeita a 
atualizações pelas redes de ensino 
municipais, estaduais e do Distrito 
Federal.

PÉ-DE-MEIA II
O programa Pé-de-Meia que foi criado 
em janeiro deste ano pela Lei 
14 .818/2024 ,  é  um incen t ivo  
financeiro-educacional, pago na 
modal idade de poupança,  aos  
estudantes matriculados no ensino 
médio público. A política prevê o 
pagamento de incentivos anuais de até 
R$ 3 mil por beneficiário. Ao final da 
etapa de ensino, nos três anos, o valor 
pode atingir R$ 9.200 para cada 
estudante. 

LIVE IR 2024
A Receita Federal iniciou uma    série 
de lives sobre o Imposto de Renda 2024, 
com transmissões todas as quartas-
feiras, das 17h às 18h30.  A cada 
semana a live discorrerá um assunto, 
serão abordados os temas: Destinação 
na Declaração; Lei 14.754/2023 – 
F u n d o s  d e  i n v e s t i m e n t o s  e  
investimentos no exterior; Ganho de 
Capital; Atividade Rural; Declarando 
Dependentes,  Bens,  direitos e 
obrigações; A Malha do IRPF; 
Declarando Rendimentos; Carnê-Leão 
e Renda Variável. Lembrando que o 
chat estará aberto para responder 
dúvidas dos espectadores durante a live. 
As transmissões acontecerão no canal 
oficial da Receita Federal no YouTube.

Naquele tempo, Jesus foi para o monte das 
Oliveiras. Os mestres da Lei e os fariseus 
trouxeram uma mulher surpreendida em 
adultério. Levando-a para o meio deles, 
disseram a Jesus: “Mestre, esta mulher foi 
surpreendida em flagrante adultério. Moisés 
na Lei mandou apedrejar tais mulheres. Que 
dizes tu?” Perguntavam isso para 
experimentar Jesus e para terem motivo de o 
acusar. Mas Jesus, inclinando-se, começou a 
escrever com o dedo no chão.  Como 
persistissem em interrogá-lo, Jesus ergueu-se 
e disse: “Quem dentre vós não tiver pecado, 
seja o primeiro a atirar-lhe uma pedra”.(Jo 
8,1-7)
 

Meus irmãos e minhas irmãs, Jesus 
está no Monte das Oliveiras. Esse dado 
geográfico é importante, porque o Monte das 
Oliveiras era um lugar privilegiado por Jesus, 
onde Ele passava muitas horas em oração. Foi 
nesse mesmo lugar que Ele, rezando ao Pai, 
suou sangue, angustiou-se, teve medo, lutou 
contra a tentação de fazer a Sua vontade e não 
a vontade do Pai. Jesus faz uma experiência de 
intimidade com Deus no Monte das Oliveiras.

Por isso a oração não é uma espécie de 
yoga, não é uma meditação para o nosso bem-
estar, a oração cristã é pôr-se diante de Deus, 
que, às vezes, nos pede coisas muito exigentes, 
um fruto da oração por exemplo: é a 
consciência de quem somos e não de quem o 
outro é. Por isso que o que deriva da oração é o 
comportamento das pessoas; se nós nos 
colocarmos em oração diante de Deus, isso 
terá que mudar o nosso comportamento, a 
nossa forma de agir, a nossa forma de pensar.

Aqueles que se diziam homens de 
Deus, homens da lei, homens do templo, fiéis 
defensores da moral, da justiça, a vida 
espiritual deles produz um desejo de morte em 
relação àquela mulher, a vida espiritual deles 
não produziu um comportamento conforme a 
vontade de Deus.O que deriva da oração é o 
comportamento das pessoas

Que oração era aquela? A qual Deus 
eles se dirigiram, que doença espiritual 
tomava conta do coração deles? Esqueceram-
se do Deus que os salvara do Egito, passaram 
uma espécie de uma borracha na lei do amor, 
que prevaleceu na vida dos seus antepassados. 
Será que o Salmo 78 não tinha desaparecido de 
suas mentes? Foi jogado fora? O Senhor não 
nos trata como exigem nossas faltas. 
Esqueceram-se! Povo sem memória, povo 
sem memorial da libertação de Deus amor e 
misericórdia.

Nós corremos esse risco, meus irmãos, 
nós também corremos o mesmo risco; em vez 
de apresentar nossos irmãos a Jesus para que o 
Senhor os salve de seus pecados, nós os 
apresentamos para condená-los. Por isso a 
Quaresma é o tempo de purificar os nossos 
lábios que se dizem tão orantes, que repetem 
fórmulas e mais fórmulas, mas, muitas vezes, 
sentenciam a condenação eterna dos nossos 
irmãos. Tem boca por aí que só se abre para 
falar do inferno e de condenação. Melhor que 
tivessem fechadas, melhor que anunciassem a 
misericórdia de Deus, melhor que falassem da 
casa de Deus, que é o Paraíso, do que falar da 
casa do demônio, que é o inferno. Que nosso 
Senhor converta a nossa forma de rezar!

Sobre você, desça a bênção do Deus 
Todo-poderoso. Pai, Filho e Espírito Santo. 
Amém!

 
Padre Donizete Heleno Ferreira é Membro 
da Associação Internacional Privada de Fieis – 
Comunidade Canção Nova, desde 2003 no 
modo de compromisso do Núcleo.
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Com a proximidade das eleições 
municipais, que acontecem no dia 6 de 
outubro, a sociedade se vê diante de uma 
variedade de opções políticas, incluindo 
tanto candidatos novos quanto aqueles 
que buscam a reeleição. Nesse cenário, 
além das diferenças entre esses dois 
grupos, surge uma prática muito comum 
no contexto político: a denegrir a imagem 
dos candidatos à reeleição. 

Grupos novos, na ânsia de 
conquistar eleitores, tendem a lançar mão 
desse recurso, alegando que, se os 
candidatos à reeleição continuarem, 
perpetuarão a velha política. Se 
esquecendo que a velha política é bem 
essa de usar do artifício de denegrir o outro 
para galgar posições, mas o eleitor está 
bem atento e de olhos bem abertos para 
essa prática também.

Vejamos um dos principais pontos 
de comparação entre candidatos novos e 
candidatos à reeleição é a experiência 
política. 

Os candidatos à reeleição 
geralmente têm um histórico de atuação 
política e experiência em cargos públicos, 
o que lhes confere uma compreensão mais 
profunda dos processos legislativos e 
administrativos. Por outro lado, os 
candidatos novos trazem consigo uma 
perspectiva fresca e inovadora, muitas 
vezes representando a busca por mudança 
e renovação na política.

Os candidatos à reeleição 
geralmente possuem uma base eleitoral 
estabelecida e um certo grau de 
reconhecimento e confiança por parte do 
eleitorado, construídos ao longo de seu 
mandato anterior. Isso pode conferir-lhes 
uma vantagem inicial em relação aos 
candidatos novos,  que precisam 
conquistar a confiança e o apoio dos 
eleitores a partir do zero. 

No entanto, os candidatos novos 
muitas vezes têm a oportunidade de se 
conectar com segmentos do eleitorado que 
se sentem desencantados ou sub-

representados pelos políticos tradicionais.
O s  c a n d i d a t o s  n o v o s  

frequentemente trazem consigo novas 
ideias, perspectivas e abordagens para os 
desafios enfrentados pela sociedade. Eles 
podem representar uma oportunidade de 
renovação na política, introduzindo 
polí t icas progressistas,  soluções 
inovadoras e uma abordagem mais 
inclusiva e participativa na tomada de 
decisões. Por outro lado, os candidatos à 
reeleição podem oferecer continuidade e 
es tabi l idade ,  baseadas  em suas  
e x p e r i ê n c i a s  a n t e r i o r e s  e  n o  
conhecimento acumulado durante seus 
mandatos.

Tanto candidatos novos quanto 
candidatos à reeleição enfrentam desafios 
únicos em suas campanhas. Os candidatos 
novos muitas vezes precisam superar a 
falta de visibilidade, recursos limitados e a 
resistência à mudança por parte de 
eleitores mais conservadores. 

Por outro lado, os candidatos à 
reeleição podem enfrentar o desgaste da 
imagem pública, críticas por decisões 
controversas tomadas durante seus 
mandatos anteriores e o desafio de 
apresentar propostas inovadoras para um 
eleitorado que espera resultados 
concretos.

Em suma, tanto candidatos novos 
q u a n t o  c a n d i d a t o s  à  r e e l e i ç ã o  
desempenham papéis importantes no 
processo democrático. Enquanto os 
candidatos à reeleição trazem consigo 
experiência e continuidade, os candidatos 
novos representam a esperança de 
renovação e mudança na política. 

No entanto, é importante que os 
eleitores estejam cientes das estratégias 
utilizadas pelos grupos novos para 
denegrir a imagem dos candidatos à 
reeleição, buscando uma avaliação 
equilibrada e informada de todas as 
opções disponíveis para contribuir para o 
fortalecimento da democracia e do 
sistema político como um todo.
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Editorial

Deixe a oração produzir frutos em sua vida

Candidatos Novos x Candidatos à Reeleição

bem-vindos, aproveitem a 
c o m p e t i ç ã o  e  d e c l a r o  
oficialmente abertos os Jogos 
Escolares Municipais”, afirmou 
Eliene.

O secretário de Esportes 
de Cáceres, Cristiano Neves, 
reconheceu o comprometimento 
da prefeita Eliene em mais uma 
vez apoiar e proporcionar todas as 
condições necessárias para a 
realização deste evento. Ele 
expressou sua gratidão à equipe 
dedicada e ressaltou a grande 
importância da competição. “Este 
é um momento especial para 
nossa cidade, pois estamos 
incentivando o esporte desde a 
base,  ou seja ,  os  at letas  
escolares”, destacou Cristiano.

Por fim, o técnico da 
Seleção Mato-grossense de 
Voleibol Feminino, Márcio 
Sobieh, expressou sua sincera 
gratidão pelo apoio recebido da 
p r e f e i t u r a  d e  C á c e r e s  e  
parabenizou a prefeita Eliene 
pelo sucesso do evento e por seu 
contínuo apoio ao esporte em 
todas as suas formas.

A etapa municipal dos 
jogos escolares segue até sexta-
feira,22, com partidas sendo 
disputadas em três pontos da 
cidade, na quadra do CIE, na 
Escola Municipal Isabel Campos 
e no ginásio poliesportivo da 
Cidade Universitária (Unemat).

Os vencedores desta fase 
terão o privilégio de avançar para 
a etapa regional em Araputanga, 
programada para acontecer de 26 
a 30 de abril.

A cerimônia de abertura 
estava eletrizante durante o 
desfile das delegações, com 
destaque especia l  para  a  
participação da Seleção Mato-
grossense de Voleibol Feminino 
sub-18, que escolheu Cáceres 
como local para sua preparação 
para o Campeonato Brasileiro. O 
juramento da competição foi 
proferido por Bruno Ricardo, 
atleta de futsal do CEOM, 
comprometendo-se com a 
competição justa e respeitosa 
entre todos os participantes.

Em suas palavras, a 
prefeita Eliene Liberato Dias 
saudou as autoridades presentes e 
deu as boas-vindas às equipes 
participantes. Ela ressaltou a 
importância do esporte na 
formação integral de crianças e 
j o v e n s ,  d e s t a c a n d o  o s  
investimentos significativos 
realizados por sua administração 
no esporte e na promoção de 
eventos como os Jogos Escolares. 
“Vejo o esporte como uma 
ferramenta poderosa de inclusão, 
formação e oportunidade. 

Estou confiante de que 
grandes talentos surgirão desses 
jogos. Parabéns a todos, sejam 

Cáceres-MT, 18 a 24 de março de 2024
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Municipais em Cáceres, que 
ocorreu nesta segunda-feira (18). 
O evento, reúne quinze escolas, 
c o m p e t i n d o  e m  q u a t r o  
modalidades de quadra – futsal, 

 Ginásio de Esportes do OCIE “Renato  Vidal  
Garcia” foi o palco da 

emocionante cerimônia de 
abertura dos Jogos Escolares 

handebol, basquete e vôlei – tanto 
no  mascu l ino  quan to  no  
feminino, divididos em duas 
categorias: A (12 a 14 anos) e B 
(15 a 17 anos).

 Em um duelo acirrado, o 
C u i a b á  a p r o v e i t o u  u m a  
oportunidade para marcar, graças 
à infelicidade do zagueiro 
adversário. Com essa vitória, a 
equipe da capital se coloca em 
uma posição vantajosa para o 
próximo confronto.

O jogo de volta está 
marcado para o próximo domingo 

 Cuiabá conquistou uma Ov i t ó r i a  s o b r e  o  
Luverdense por 1 a 0 

neste domingo (17), no primeiro 
jogo da semifinal do Mato-
grossense Martinello Sicredi. O 
gol decisivo foi um gol contra do 
zagueiro Ian, aos 8 minutos da 
segunda etapa, no estádio Passo 
das Emas.

(24), na Arena Pantanal, onde as 
duas equipes se enfrentarão 
novamente em busca de uma vaga 
na grande final do campeonato 
estadual. O Cuiabá buscará 
manter a vantagem conquistada, 
enquanto o Luverdense tentará 
reverter o placar desfavorável 
para avançar na competição.

O União também venceu o 
Mixto por 1 a 0, na tarde de 
sábado (16), na Arena Pantanal.

A n d e r s o n  C a n h o t o  
marcou o único gol da partida, aos 
35 minutos do 1º tempo. 

Com o resultado, o 
Colocado tem a vantagem do 
empate para o jogo da volta. 
As duas equipes voltam a se 
encontrar no próximo sábado 
(23), no Luthero Lopes, em 
Rondonópolis.
 A expectativa é de um 
confronto emocionante, com 
ambas as equipes lutando até o 
último minuto pela vitória. Os 
torcedores aguardam ansiosos por 
mais um embate eletrizante entre 
os times tradicionais do futebol 
mato-grossense.

ETAPA MUNICIPAL

Jogos Escolares acontecem até sexta-feira
 em Cáceres, competição reúne 15 escolas

Os vencedores desta fase terão o privilégio de avançar para a etapa regional em Araputanga

Da Redação

Cerimônia de abertura no Ginásio Renato Vidal

ESTADUAL

Cuiabá e União garantem vantagem para o
jogo de volta da semifinal do Mato-grossense
Da Redação

Times voltam se encontrar neste sábado (23) e domingo (24) 

Foto: Divulgação

 Foto:Prefeitura
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A  P r e f e i t u r a  d e  
Cáceres, por meio da Secretaria 
Municipal de Assistência Social 
e Cidadania (SMAS), em 
parceria com o Conselho 
Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescente 
(CMDCA) e o Conselho 
Municipal dos Direitos da 
Pessoa Idosa (CMDDPI), está 
promovendo a Campanha 
Coração de Leão.        
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A audiência de conciliação sobre a Lei do Transporte Zero, que 
proíbe a pesca, comercialização e armazenamento de certas espécies de 
peixes em Mato Grosso por cinco anos, foi remarcada pelo ministro do 
Supremo Tribunal Federal (STF), André Mendonça, para o dia 2 de abril. 
                                        Página 05
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ZPE Empresários chineses visitam Cáceres enquanto Governo de MT
recebe autorização da Receita Federal para dar início as operações

Na tarde de terça-feira 
(19), a prefeita de Cáceres, Eliene 
Liberato Dias, recebeu uma 
comi t iva  de  empresá r ios  
chineses, juntamente com 
representantes do governo de 
Mato Grosso e diretores da 
AZPEC. Os membros  da  
c o m i t i v a ,  q u e  i n c l u e m  
empresários, investidores e 
representantes do governo 
chinês ,  es tão  explorando 
possibilidades de investimento 
na Zona de Processamento de 
Exportação (ZPE) de Cáceres e 
b u s c a n d o  p a r c e r i a s  c o m  
empresas brasileiras. Página 03

CAMPANHA IR

Foto: Divulgação

Prefeitura de Cáceres lança campanha Coração
 de Leão para destinação do Imposto de Renda

Foto: Divulgação

TRANSPORTE ZERO

Audiência sobre a Lei da Pesca em MT
 é remarcada pelo STF para 2 de abril

Foto: Divulgação

MÊS DA MULHER

Movimento Mulheres Progressistas realiza
 encontro em Cáceres nesta sexta-feira,22
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INOVAÇÃO

Bioconstrução 
de Cáceres tem 
apoio do Sebrae
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TESOURO CLANDESTINO FLAGRANTE VIOLÊNCIA SEXUAL

PM apreende 465 
quilos de cocaína 
em Vila Bela da 

Santíssima 
Trindade

 Adolescentes são 
detidos por porte
ilegal de arma em 
bairro de Cáceres

Padrasto é preso por 
estuprar e engravidar
a enteada de 14 anos 

em Nova Lacerda
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